

JUSTISIA

Tingkatkan Toleransi Beragama, Kasdim 1702 Jayawijaya Turut Serta Dalam Rakernas Kingmi Papua

Dony Numberi - PAPUA.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 13, 2024 - 13:05



Wamena - Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon turut serta menghadiri Rapat Kerja Nasional (Rakernas) I Kemah Injil Gereja Masehi Indonesia, bertempat di Jln. Trans Wamena-Tiom, Distrik Piramid, Kabupaten Jayawijaya,

Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (12/11/2024).

Rakernas yang dilaksanakan selama tiga hari mulai dari tanggal 12 sampai dengan 14 November 2024 ini mengambil tema “Berusahalah Hidup Damai Dengan Semua Orang dan Kejarlah Kekudusan Sebab Tanpa Kekudusan Tidak Seorangpun Akan Melihat Tuhan”.

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon saat ditemui usai kegiatan, Rakernas ini dimaksudkan untuk menyatukan umat dalam melayani Tuhan, dengan adanya Rakernas ini umat Kingmi se-Papua Pegunungan semakin kompak, bersatu dan saling membantu satu sama lainnya.

“Saya berharap Rakernas ini sebagai wadah untuk bekerjasama dalam membangun pelayanan dan pembinaan umat sehingga dapat membantu program pemerintah dalam meningkatkan mental spiritual di masyarakat. Kegiatan Rakernas bukan hanya menjadi kegiatan rutinitas belaka, tetapi diharapkan dapat mengikat hal-hal yang mendasar dalam upaya Kemah Injil Gereja Masehi Indonesia untuk memberikan kontribusi sehingga kehidupan beragama di Negara ini dari waktu ke waktu menjadi semakin baik,” ungkapnya.

Ia menambahkan, diharapkan gereja berperan aktif dalam meningkatkan kualitas pengetahuan umat dengan memberikan pemahaman nilai - nilai keagamaan sehingga keberadaan Kemah Injil Gereja Masehi Indonesia semakin berkembang sesuai tri tugas gereja yaitu Kianonia, Marturia, Diakonia.

Adapun turut hadir, Staf Ahli Kodam XVII/Cenderawasih Kolonel Inf Saut Batara M. R., S.Sos., M.M., LO Polda Papua Pegunungan Kombes Pol Andi Yoseph Enoch, S.I.K., Kabintal Kodam XVII/Cebderawasih Kolonel Arm Agung Nugroho, S.Sos., Kakanwil Kementerian Agama Prov. Papua Pdt. Klemens Taran, S.Ag., Pasiintel Kodim 1702/Jayawijaya Lettu Inf Jacobus Siraniapessy, S.Sos., Ketua Panitia Rakernas Ina Tabuni, S.Sos., Penasehat Gereja Kingmi Papua Pdt. Ermet Ikinia serta Para Ketua Klasis Gereja Kingmi se-Papua Pegunungan.